

令和4年9月9日

滝川第二中学・高等学校保護者 様
関 係 各 位

学校法人瀧川学園
理事長 瀧川 稔朗

滝川第二中学・高等学校
校 長 本郷 卓

本校野球部の新しい指導体制について

先般、本校野球部監督（外部指導者）による部員等へのハラスメントにより、多くの皆様にご心配いただくとともに、ご迷惑をおかけしましたことあらためてお詫び申し上げます。

このたび正式に、監督の解任を決定するとともに、当面の指導者を任命し、新体制で野球部を運営することといたしましたのでお知らせします。

記

1 新しい指導体制について

- ①監督代行 塚本 泰成
- ②部長 内藤 生紀

両名とも野球部顧問を務める本校の教員であり、既に9月1日からは、活動を自粛していた前監督及び前部長の任務に暫定的に就かせていました。

なお、新たに外部から監督を迎えることについては、今後検討して参ります。

2 校長の所見

先般、野球部前監督（外部指導者）による部員等に対するハラスメントが発生し、生徒、保護者の皆様はもとより多くの方々にご心配いただくとともに、多大なご迷惑をおかけしましたことをあらためてお詫び申し上げます。

心に傷を受けた部員たちのことを第一に考えれば、一日も早く新たな気持ちで安心して部活動に励むことができるよう、高野連の処分を待たずに監督及び部長の交代を正式に決定し、新しい指導体制を整えるべきであると判断しました。

部活動は、学校教育の一環として競技力の向上だけでなく、部員たちの豊かな人間性の育成を図る場として充実した指導を行うよう努めて参ります。ご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。ハラスメントが発生したことは、本校における重要な教育上の課題と認識しています。野球部だけのこととせず、全ての教職員で共有し再発防止に努めて参ります。